

ひしのみ

【学校目標】 たくましく かしくともに生きる

「卒業式」「修了式」 やっとみんなに会えました。

3月18日(水)第73回卒業証書授与式でした。新型コロナウイルス感染拡大の影響で、式の時間は50分、卒業生と保護者2名まで、席の間隔は1m空ける。など、例年とは全然違う雰囲気の中での卒業式となりました。6年生もずっと休んでいたため、ぶっつけ本番の式でしたが、凜としたとってもすてきな卒業式でした。

3月24日(火)、今日は修了式でした。本当に久しぶりに子どもたちが学校に戻ってきてくれました。やっぱり、学校には子どもたちの笑い声がなくっちゃ。ちょっと色白になっていた子もいて、この休みの間、「外にできるだけ出ない。」という約束を一生懸命守ったんだなあ〜と感じ、うるっときました。

また、すぐに12日間の休みに入ります。子どもたち一人一人が一日一日を充実したものにしてもらえることを願うばかりです。誰もが経験したことのない1か月以上の急な休み。これが、子どもたちの将来に影響しないようにしなければなりません。各教科における未修学の内容等については、次の学年の始めに指導するようにしております。

また、家庭で過ごすこととなりますが、国難のおり、みんなで対応するしかないと思っております。本当にご迷惑をおかけしますが家庭学習の指導もよろしくお願いいたします。



【6年生 修了式】

卒業式が始まる30分前にばたばたと...



辞任式

さようならの季節です。6年生に引き続き、先生方も何人か千代田中部小学校を去られます。残念です。でも、学校は変わってもつきあいは続きます。会ったら笑顔であいさつを交わしたいものです。

貞包典子教頭先生・・・鳥栖市立若葉小学校へ
馬場克先生・・・神崎市立脊振小学校へ
中平恵美子先生・・・佐賀市立春日北小学校へ
富永幸広先生・・・鳥栖市立鳥栖小学校へ

【養護】永木小百合先生・・・ご退職

【事務】重森卓人先生・・・吉野ヶ里町立三田川中学校へ

お世話になりました。
ありがとうございました。

春休みの過ごし方

まだまだ、ウイルス感染は広がっています。次のことをしっかり守って過ごさせてください。

- 友達と集団で遊ぶときは、外で遊ぶ。
- 友達の家に入り込んで、ゲームなどをしない。
- 人混みは避ける。
- 小まめながいと、20秒間の手洗いを心がける。
- 人と会うときはマスク着用。

感染拡大が早くおさまってくれることを願うばかりです。みんなで、感染拡大防止に努めましょう。